

Cali, diciembre 12, 2018.
Actualizado: miércoles, diciembre 12, 2018 10:50

LA INFORMACIÓN NO TIENE PRECIO.

✉ [Suscríbete a nuestro boletín de noticias](#)



Cali FERIA De Cali Noticias En Video Primer Plano

diciembre 11, 2018

También se instalarán las 'culatas' o vallas

Comenzó la instalación de las graderías para la Feria de Cali



Comenzó el desembarque de las graderías de aluminio sobre la autopista sur oriental, que serán instaladas para la versión 61 de la Feria de Cali.

Hace un año hubo gran polémica por las 'culatas' o vallas que eran instaladas junto a las graderías y que tapaban la visibilidad de algunos asistentes. Este año, la feria contará con ese mismo sistema y de acuerdo con Juan Manuel Jordán, productor logístico de Corfecali, "esto se hace no por limitar la visibilidad, sino por un tema de seguridad", dado que los amigos de lo ajeno aprovechan este evento para robar los objetos personales de los asistentes por la parte de atrás.

El Dato

Las graderías inician desde la autopista con carrera 56 y van hasta la carrera 45, allí inicia la zona de público a pie que va hasta la carrera 39.

Ante algunos comentarios que vienen Feria tras Feria, sobre una privatización de ésta, Jordán aseguró que "la feria no se está privatizando, antes la feria genera cada vez más espacios de gratuidad". Para este año se habilitaron dos graderías que se entregarán de manera gratuita por medio de un concurso que Corfecali está realizando por redes sociales.

Adicional a eso, habrá una zona de público a pie, que es una zona totalmente gratuita, que va desde la autopista sur con carrera 44 hasta la carrera 39, tanto en el separador vial, como en el costado oriental del sentido sur-norte. "Allí tienen la posibilidad las personas de observar todo el desfile en las mismas condiciones, por ahí pasan los artistas realizando el show y es de manera gratuita" afirmó el Productor Logístico.

La protección de las especies arbóreas que están en los separadores donde se instalan las graderías, también es fundamental, por tal razón, Corfecali ha desarrollado un plan de trabajo para protegerlas realizando un "plateo a las 100 especies que hay entre la carrera 56 y la carrera 39; también se realizó el cerramiento perimetral con vallas, con estacas de guadua y con polisombra, con el fin de proteger los árboles", como dijo Jordán.

En este tramo, los caleños y turistas podrán disfrutar del Salsódromo, el desfile de autos clásicos y antiguos, el desfile del carnaval Cali Viejo, entre otros.

[Facebook](#)

[Twitter](#)

[Messenger](#)

[WhatsApp](#)